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本报讯 3 月29 日，全市老干部工
作暨先进集体和先进个人表彰大会召
开。市委常委、组织部长王昌义强调，
深入贯彻落实中央、省委和市委关于老
干部工作的部署要求，用心用情、务实
高效地做好老干部服务管理工作。市
领导蒋耀华、王若波出席会议。

今年，我市老干部工作将突出抓实
教育引导、党建指导机制和党支部标准
化建设，大力推进离退休干部两项建
设；深入开展为党和人民事业增添正能
量活动，在离退休干部中开展“两学两
献”活动（即学精神、学先进；献计策、献

成果）；争取在政治生活待遇、活动阵地
建设、帮扶机制上求突破，为离退休干
部办实事；努力提升转型认识、提升工
作能力、提升工作合力，加强老干部工
作队伍自身建设。

王昌义对 2016 年全市老干部工作
取得的成绩予以肯定。就做好下一步
工作，王昌义强调，要深化认识，准确把
握中央、省委和市委对老干部工作的部
署要求，不断研究解决新情况、新问题，
把老干部工作做细、做实、做到位。抓
好离退休干部党组织建设和思想政治
建设，切实引导老干部做全面从严治党

的坚定支持者和模范践行者，积极组织
老干部为实施“二中心一枢纽”战略主
动发挥余热。搭建好社会实践平台、组
织引领平台、主流发声平台，引导老同
志在增添正能量中发挥独特作用。落
实各项政策待遇，切实解决实际问题，
建好学习活动阵地，用心用情、务实高
效地做好老干部服务管理工作。真正
找准定位，压实责任，创新方式，加强队
伍建设，不断推进老干部工作创新发
展。

会上，表彰了30个老干部工作先进
单位和60名先进个人。 （刘小幸）

用心用情务实高效地做好老干部工作
全市老干部工作暨“双先”表彰大会召开 王昌义出席

政协邵阳市第十二届一次会议期
间，政协委员、各民主党派、工商联、市政
协各专门委员会，认真贯彻落实中共十
八届六中全会精神，紧扣市第十一次党
代会提出的 “二中心一枢纽”发展战
略，通过提案认真履行职能。截至2017
年 1 月 6 日中午 12 时，共收到提案 311
件，其中党派、团体、专门委员会集体提
案 22件，界别、活动组提案3件，委员
个人提案286件。参加提出提案的委员
217 人，占委员总数的 51.8%。根据《政
协邵阳市委员会提案工作条例》有关规
定和《政协邵阳市委员会关于改革提案
审查立案的实施意见（试行）》，按照提案
审查程序和立案标准的要求，共立案
286件，占收到提案总数的92%，其余25
件因不符合立案标准，作并案、转来信、
社情民意或委员自行撤案处理。

围绕经济建设方面的提案 100 件，
占立案总数的35%。主要建议有：全面
推动沪昆高速百公里工业走廊建设；加
大我市湘商产业园发展；加快邵阳市省
域副中心城市综合立体交通建设；搭建
平台，助推邵阳实体经济发展；加快推进
我市农业现代化建设，发展集中高效农
业生产，大力发展休闲农业等。

围绕政治建设方面的提案 9 件，占
立案总数的3.2%。主要建议有：推进合
并村后续工作；加强社会治安综合管理，
提高青少年法制教育；加强市直单位党
建工作等。

围绕文化建设方面的提案45件，占
立案总数的 15.7%。主要建议有：加强
古村落保护与开发，深入推进特色文化
村建设；城区中小学统一着装；增强农村
师资培训的计划性；打击医闹，创建平安
医院；加快基层文化建设等。

围绕社会建设方面的提案 107 件，
占立案总数的 37.4%。主要建议有：提
升邵阳城市品位，扩大城市影响；加强我
市城市管理长效机制，推进城区主干道
地下综合管廊建设；改进城市垃圾处理方式，提高中心城区污水处
理能力；精准扶贫要莫忘移风易俗等。

围绕生态文明建设方面的提案 25件，占立案总数的8.7%。
主要建议有：发展邵阳碳汇林业，助推生态建设；加快推进国家森
林城市创建步伐；大力推进西部生态圈建设；保护母亲河，加强对
河道、溪流的保护等。

会议期间，市委、市政府领导对提案工作高度重视，对《关于全
面推动沪昆高速百公里工业走廊建设的建议》等 6件重要提案
作出了批示。经市政协第十二届二次主席会议审议，提案委员会
将已立案的提案分别送中共邵阳市委办公室、市人民政府办公室
转交有关承办单位办理。对闭会期间收到的提案，提案委员会将
按有关程序及时做好审查交办工作。为确保提案办理实效，市政
协十二届二次主席会议还研究确定了11件重点提案（包括大会期
间领导批示的6件重要提案），分别由主席会议成员领衔督办，明
确了市政协各专门委员会负责所对口联系单位提案办理工作的督
办，提案委员会将及时加强与承办单位、提案者和各专门委员会沟
通协调，把协商贯穿到提案工作全过程，不断提高提案办理质量，
进一步增强提案办理实效。
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3月27日，双清区火车站乡乡村干部在走村串户向村民发放村级换届选举宣传资料和“明白卡”。该区坚持把加强党
的领导和严肃纪律贯穿换届工作的全过程，精心组织，严格把关，配强选优农村“当家人”。 张雪珊 摄

本报讯 3月15日，两名
前来新邵县巨口铺镇寻找失
联亲人的安徽合肥妇女，在当
地民警、辅警的合力帮助下，
顺利找到了五年未见的亲妹
妹。

当天，新邵县巨口铺派出
所来了两位中年妇女，操外地
口音，手里拿着一个老旧的户
口本，请求派出所民警帮助其
寻找失联多年的妹妹。

民警热情接待了她们。
在谈话中，其中一位女子告诉
民警，她叫黄上梅（谐音），安
徽合肥人，这次是特意赶到湖
南来寻亲的。五年前，黄上梅
最小的妹妹黄萃霞（谐音）从
安徽嫁至新邵，与巨口铺镇一
名男子结婚，因路途遥远，安
徽那边的家人从未到新邵这
边探过亲。黄萃霞在结婚的
头一年，与安徽的亲人尚有联
系，但之后，不知为何，双方渐
渐“失联”了。如今黄萃霞的
母亲身体大不如以前，一直惦
念着远嫁的小女儿。为满足
老人的心愿，黄上梅两姐妹不
远千里来到新邵县巨口铺镇

寻找失联多年的妹妹。
安徽两姐妹道明寻亲原

委后，立即又向民警提供了相
关证件，请求帮助。她们还向
民警提供了妹夫与外甥的名
字。民警通过查询，发现巨口
铺辖区新民前村一户村民的
家庭成员信息与姐妹俩提供
的信息完全一致，民警立即决
定陪同姐妹俩前往新民前村
寻找。

但就在这时，派出所报警
电话突然响起，全所民警必须
前往现场处置突发警情，不能
继续陪同黄上梅姐妹寻亲
了。怎么办呢？民警突然想
到巨口铺片区开展日常巡逻

的六名辅警，立即电话联系他
们接应黄上梅姐妹接着找
人。在辅警唐珍等人的帮助
下，当日下午黄上梅姐妹终于
辗转在长沙见到了在此务工
的妹妹黄萃霞。
（袁光宇 潘帅成 唐德智）

寻亲路上遇“亲人” 失联姐妹再相聚

本报讯 3月29日，市委常委、市纪
委书记邓广雁在市委党校为全市县处
级领导干部学习贯彻党的十八届六中
全会精神第四期集中轮训班学员作专
题辅导。邓广雁强调，要联系实际深入
思考，真正从思想上提高对全面从严治
党重要性的认识，切实抓紧压实全面从
严治党的政治责任。

市委党校常务副校长李小坚主持
报告会。

邓广雁从深刻认识全面从严治党
的重大意义、坚决拥护以习近平同志为
核心的党中央、切实抓好《关于新形势
下党内政治生活的若干准则》以及《中
国共产党党内监督条例》的贯彻执行、

推动全面从严治党各项任务落到实处
等方面就如何学习领会党的十八届六
中全会精神进行了阐述。

邓广雁强调，全面从严治党是我们
党一步步发展壮大的立足之本，是党的
十八以来党中央抓党的建设的重中之
重，是解决党内突出问题、应对危险考
验的当务之急，也是实现党的执政使命
的现实之需，全市广大党员干部要深刻
认识全面从严治党的重大意义；要深刻
理解全会明确习近平总书记核心地位
的重大意义，在政治上思想上行动上要
始终与习近平同志为核心的党中央保
持高度一致，准确把握牢固树立“四个
意识”特别是核心意识、看齐意识的根

本要求，坚决拥护以习近平同志为核心
的党中央；要深刻把握《准则》和《条例》
的基本内涵，全面加强和规范党内政治
生活，全面落实党内监督责任，切实抓
好《准则》和《条例》的贯彻执行；要进一
步抓好全会精神的学习宣传，突出抓好
领导干部这个“关键少数”，坚定不移强
化管党治党责任，坚持以全会精神为指
导推动各项工作落实，推动全面从严治
党各项任务落到实处。

（马剑敏 戴求兵）

切实抓紧压实全面从严治党的政治责任
学习贯彻十八届六中全会精神第四期集中轮训班举行 邓广雁作专题辅导

本报讯 3月29日下午，全
市国土资源工作会议召开，会议
总结去年国土资源工作，安排部
署今年工作。市领导李斌、蒋志
刚出席会议。

2016 年，全市国土资源系
统坚持耕地保护和资源节约基
本国策，着力推进供给侧结构
性改革，全面提高国土资源供
给质量和效率。上报省厅审批
建设用地 3.1 万亩，同比增长
27.4%，全市批准乡镇村集体建
设用地 1029 亩，临时用地 9960
亩，供应国有土地 2.3 万亩，实
现出让价款31.3亿元。划定永
久基本农田515万亩，新增耕地
2.6万亩，实现18年耕地占补平
衡。市县两级不动产统一登记
实现全域覆盖，市本级实现了
机构挂牌、首证颁发、颁发一万

本证“三个全省第一”。
今年，国土资源工作将进

一步坚持“四个全面”战略布
局，围绕“二中心一枢纽”的战
略目标，坚决实行最严格的耕
地保护制度，全面保护永久基
本农田，大力实施农村土地整
治，推进耕地数量、质量、生态

“三位一体”保护；推进土地供
给侧改革，对接产业用地新需
求，优化土地要素配备，提高
土地利用效率，打通用地政策
落地“最后一公里”；树立“绿
色发展”理念，推进矿山整合，
规范矿山开采次序，推动地矿
转 型 升 级 ；做 强 地 理 信 息 产
业，增强公共服务能力，为邵
阳全面脱贫、全面小康做出积
极贡献。
（马 娟 谢海龙 陈智宇）

全市国土资源工作会议要求

坚决实行最严格的耕地保护制度


